

# Sitzungsprotokoll

---

18.06.2018 18:17 – 19:07  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Michael Hancianu (ab 18:47), Renè Berger (ab 18:47), Stefan Russmann (bis 18:49), Wolfgang Staber, Stefan Ertl, Lukas Lamster, Belinda Uhl, Christina Tögl, Martin Heider, Bernhard Teuschl, Kajetan Krischan, David Griefßauer, Sebastian Juri

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE Beschlussfähigkeit und BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Lob an Martin für das Organisieren des Spieleabends
- Tadel, dass immer noch Sommerfest-Zeug in der BIS liegt

## 1 SCRUM

### 1.1 PR

nichts Neues

### 1.2 Studienführer

Es wird noch auf die Grafiken gewartet, sonst wird er finalisiert. Das neue Wiki auf studienführer.at wird langsam befüllt, in Zusammenarbeit mit den Tonis, SSO mit ZID muss noch eingebaut werden.

### 1.3 ESTUT

Die Projekte sind angemeldet bei der BV; Info und SEW ein Projekt, sowie ICE und Tonis. Die Finanzierung des Busses ist noch unklar. Das Abholen der Erstis ist noch nicht festgelegt (Mathefit kann nicht verschoben werden)

## **1.4 PBS**

Raum: Geht GuT voran, es wird ein Rebranding mit einem neuen Namen angedacht.

## **1.5 C-Kurs**

keine Neuigkeiten,

## **1.6 Spritzerstand**

Die Becher sind organisiert, Murauer bestellt, die Slushi-Maschine wird morgen abgeholt, bitte fleißig ins Doodle eintragen, es werden noch Leute gesucht.

## **1.7 Spieleabend**

Der Spieleabend hat stattgefunden, er war gut besucht.

## **1.8 Selection Boards Wintersemester**

Es werden im WS einige Selection Boards durchgeführt, sie sollen noch im SS eingesetzt werden. Es werden Leute gesucht, die daran Interesse haben.

## **1.9 Tenure Track Modell**

Dekan Bloem möchte uns das Tenure Track Modell vorstellen, ein Termin für Treffen wird gesucht.

## **1.10 Finanzierung PBS neu**

Bernhard hat mit Kati die finanziellen Möglichkeiten um Einrichtungsgegenstände für den Umbau der PBS anzuschaffen, die GuT und HTU nicht zahlt, besprochen. Bernhard möchte dazu einen Beschluss, dass mit der Unterschrift von drei Mandataren Gegenstände angeschafft werden können, wie zum Beispiel Wandhalterungen und Bildschirme, LED-Leuchten, Trennwände und Ähnliches.

Die Anwesenden sind einstimmig dafür, dass für die PBS Gegenstände angeschafft werden können.

## Allfälliges

- StV USW vermisst eine schwarze Kellnerbrieftasche, falls diese jemandem unterkommt
- Bücher für BuBi und KoRe: Chissi klärt das mit Kati ab, falls OK wird Martin sie bestellen
- Ein Stuko-Ersatz für Elli gesucht da sie verhindert ist, Stefan E übernimmt
- UV-Sitzung findet am Donnerstag statt
- Unifinanzierung neu: Bis Freitag können noch Vorschläge eintragen werden, vor allem für ET
- Martin hat einen neuen Locher besorgt
- Dave wird nochmal mit Georg die Situation mit PBS-neu und egiraffe klären